

Motivasi pelajar SLTP menonton acara program pendidikan sekolah di Televisi Pendidikan Indonesia (Studi komunikasi dengan menggunakan pendekatan uses and gratifications dikalangan pelajar SMPN 49 Jakarta)

Sidik Nurhidayat, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20284902&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK

Informasi pada saat ini sudah menjadi salah satu bagian dari kebutuhan hidup manusia, hal tersebut disebabkan karena aktivitas manusia sudah begitu rumit dan beragam dimana dengan informasi dapat mempermudah dan menunjang aktivitas tersebut*. Sarana yang digunakan oleh manusia untuk mendapatkan informasi salah satunya melalui media massa. Salah satu media massa yang mempunyai kemampuan lebih dalam penyebaran informasi ialah televisi. Fungsi lain dari televisi ialah dapat dijadikan sebagai sarana pendidikan. Hadirnya Televisi Pendidikan Indonesia menarik untuk dibahas lebih dalam mengingat sebagian besar porsi acaranya adalah bidang pendidikan, baik pendidikan formal maupun non formal. Acara Program Pendidikan Sekolah merupakan acara pendidikan formal yang ditayangkan setiap hari dengan sasarannya pelajar. Tujuan dari penelitian ini ialah ingin mengetahui motivasi pelajar dalam menonton acara program pendidikan sekolah, acara program pendidikan sekolah yang disenangi, kepuasan dan harapan khalayak terhadap acara tersebut. Dalam penelitian ini digunakan pendekatan Uses and Gratification yakni melihat perilaku khalayak yang aktif dalam menggunakan media dengan tujuan untuk memperoleh kepuasan dan dapat memenuhi kebutuhannya. Dari sudut metodologi penelitian ini bersifat Deskriptif Analitis yakni hanya menggambarkan tentang motivasi pelajar dalam menonton acara-acara program pendidikan formal serta data-data lain yang mendukung. Bukan mengukur suatu kekuatan hubungan antar variabel. Sampel penelitian ialah pelajar yang pernah menonton acara program pendidikan sekolah yang diambil dengan cara purposive sampling dengan tehnik penarikan sampel random sederhana. Motivasi pelajar dalam menonton acara program pendidikan sekolah sebagian besar karena ingin memenuhi kebutuhan akan informasi dan menambah pengetahuan. Acara program pendidikan sekolah yang dapat memenuhi kebutuhan harapan pelajar adalah acara program pendidikan sekolah yang bersifat ilmu-ilmu eksakta. menyatakan puas bila materi acara program pendidikan sekolah dinilai baik. Acara yang dapat memberikan kepuasan adalah Pelajar acara Program pendidikan yang bersifat ilmu eksakta, karena dapat menjelaskan hal-hal yang bersifat abstrak.